

ABSTRACT: Juan Pablo Moncada Flórez, profesor titular de la Universidad Santo Tomás, participo en el Congreso Internacional “La protección del consumidor en dos diferentes procesos de integración: Europa y América”, con el tema “Retos y desafíos del comercio electrónico frente a las relaciones transfronterizas: una perspectiva de Derecho Colombiano”, el cual se llevó a cabo en la Universidad de Granada – España. Este encuentro pretende servir de marco para una reflexión sobre las soluciones que se están dando a la contratación de consumo, y dar la oportunidad para una comparación crítica de las diferentes iniciativas.

- Personal de contacto
- Estatutos de la UGR
- Normativa
- Órganos de Gobierno
- Convenios
- Procedimientos Electrónicos
- Firma Electrónica
- Memorias
- Procesos Electorales
- Protección de Datos
- Seguridad de la Información
- Nombramientos y Ceses
- Lista de doctores Honoris Causa
- Imagen Corporativa de la UGR
- Organigrama
- Encuesta de satisfacción
- Política de Calidad y Carta de Servicios



La Facultad de Derecho acoge un congreso internacional sobre protección del consumidor en Europa y América



28/11/2012



** Durante los días 29 y 30 de noviembre.*

El Salón Rojo de la Facultad de Derecho acogerá durante los días 29 y 30 de noviembre el Congreso Internacional “La protección del consumidor en dos diferentes procesos de integración: Europa y América”, organizado por la Red de Investigación Internacional “Derecho privado comparado y de la Integración: perspectiva euroamericana” y el Centro Europeo del Consumidor en España.

Este encuentro pretende servir de marco para una reflexión sobre las soluciones que se están dando a la contratación de consumo, y dar la oportunidad para una comparación crítica de las diferentes iniciativas.

El día 29 de noviembre las conferencias tendrán lugar a las 17:00 horas, y el día 30 a las 10:00 horas.

El programa es el siguiente: Jueves, día 29 de noviembre: Tendencias en la regulación de la contratación de consumo internacional

- Claudia Madrid Martínez, Catedrática de Derecho internacional privado de la Universidad Central de Venezuela, “El consumidor en el Derecho internacional privado: perspectiva interamericana”.
- Adriana Dreyzin, Catedrática de Derecho internacional privado de la Universidad Nacional de Córdoba, “Tendencias en las legislaciones estatales latinoamericanas en la regulación de los contratos internacionales de consumo”.
- Juan Pablo Moncada Florez, Profesor Titular de la [Universidad Santo Tomás, Colombia](#), “Retos y desafíos del comercio electrónico frente a las relaciones transfronterizas: una perspectiva de Derecho Colombiano”.
- Sixto Sánchez Lorenzo, Catedrático de Derecho internacional privado de la UGR, “La protección del consumidor en la propuesta de Reglamento por la que se crea una normativa común de compraventa europea.”
- Guillermo Orozco Pardo, Catedrático de Derecho civil de la UGR, “Cláusulas abusivas. derecho a la defensa y

http://secretariageneral.ugr.es/pages/tablon/*/noticias-canal-ugr/la-facultad-de-derecho-acoge-un-congreso-internacional-sobre-proteccion-del-consumidor-en-europa-y-america#.VDf1imd5PKU